

# Après-midi hyper-maniabilité

mercredi 14 mars 2018, par [Piwi](#) (Date de rédaction antérieure : 22 juillet 2018).

Deux dimanches après-midi par mois, un terrain privé est mis à disposition pour que les motards qui le souhaitent puisse s'entraîner en hyper-maniabilité.

utilisation de sa moto personnelle est requise

Plusieurs lieux sont possible en fonction des disponibilités de ces lieux.

Informations pratiques :

- Lieu : [Le parking de la SNCB](#) (sur la route de Forrières, 200 mètres après la gare)
- Durée : de 13h30 à 17h
- Moto : utilisation de sa moto personnelle
- Prix : gratuit

Le terrain comportera un circuit Moto-Gymkhana ou bien différents ateliers pour que les motards puissent continuer à perfectionner leurs techniques de maniabilité.